

ENCORE BRAVO !

À l'assemblée régionale d'Aquitaine, qui a adopté une résolution symbolique décrétant l'Aquitaine « *terre sans expulsion* » d'étrangers sans papiers. Trois conseillers régionaux ont également parrainé un bébé dont les parents, migrants politiques arméniens, sont menacés d'expulsion.

À Bruno Barrillot, cofondateur de l'Observatoire des armements, qui milite depuis 26 ans aux côtés des victimes des essais nucléaires. Il a remporté le prix Nuclear-Free Future Award, décerné par la fondation Franz-Moll, qui récompense les promoteurs des alternatives au nucléaire civil ou militaire.

À Mara Dierssen, généticienne espagnole, lauréate du prix international Sisley-Jérôme-Lejeune 2010 pour ses travaux sur la trisomie. Son équipe teste sur une trentaine de personnes une molécule extraite du thé vert susceptible de bloquer la protéine en excès responsable de la déficience mentale des trisomiques. Objectif à long terme : rendre les patients plus autonomes intellectuellement.

À Simone Veil, qui va recevoir le prix allemand Heinrich-Heine pour son œuvre politique et culturelle en faveur de l'Europe. Cette distinction, délivrée par la ville de Dusseldorf, récompense les personnalités du monde littéraire qui œuvrent pour la défense des droits de l'homme et pour la compréhension entre les peuples. L'académicienne rescapée d'Auschwitz recevra son prix en décembre.